

Dans les coulisses de la bourse aux jouets

Mayenne ville — Samedi, la bourse aux jouets revient après trois ans d'absence. Depuis mardi, les bénévoles s'activent pour que tout soit prêt en temps et en heure.

Le rendez-vous

Depuis mardi, les bénévoles s'affairent dans la salle polyvalente pour préparer le grand retour de la bourse aux jouets, trois ans après sa dernière édition.

« C'est une institution », annonce Émilie Rangeard, animatrice pour l'association les Possibles qui organise l'événement. En 2019, 1 000 personnes étaient venues sur les lieux et plus de 7 000 jouets avaient été déposés.

Cette année, une trentaine de bénévoles, contre une quarantaine habituellement, sont à pied d'œuvre pour installer les tables sur lesquelles vont être exposés les jouets.

Mercredi, ce sont les volontaires qui venaient déposer les objets qui vont être mis en vente ce week-end. Avant que ne commence vraiment le gros du travail pour eux depuis jeudi matin.

« Cette année, on a baissé le nombre d'articles que les gens peuvent mettre en vente, de 60 à 45, comme on a moins de bénévoles. On s'attend à une reprise en douceur », confie Émilie Rangeard.

Des vérifications de tous les jouets

À leur arrivée, les déposants sont accueillis par des bénévoles qui vérifient le bordereau avec les articles à vendre. « On peut aussi discuter du prix. Ils nous disent ce qu'ils veulent et on les conseille sur le tarif auquel leur article pourrait partir. On a des catalogues ou on regarde sur internet », détaille Émilie Rangeard.

Les jouets partent ensuite sur différents stands en fonction de leur nature. « Je m'assure que tous ceux à pile



Chantale range les jouets pour que tout soit prêt pour le retour de la bourse aux jouets samedi.

PHOTO : OUEST-FRANCE

fonctionnement », raconte Élodie, bénévole, en dévissant un mini-panier de basket électronique.

Sur la table d'à côté, les jeux de société sont examinés sous toutes les coutures. « Il ne faut pas qu'il manque un élément essentiel. Si c'est un dé par exemple ça va, car ça se trouve ailleurs », indique l'animatrice des Possibles.

Les jouets sont ensuite triés et rangés sur des tables thématiques : les jeux d'extérieur d'un côté, ceux d'éveil de l'autre ou encore ailleurs les livres.

Samedi, les bénévoles s'occupe-

ront aussi de la vente. Et lundi, ils rangeront ceux qui n'ont pas trouvé preneur pour que les déposants les récupèrent.

Des journées intenses mais pour la bonne cause

Quatre jours intenses pour la trentaine de volontaires. « Cette année, c'est un peu plus calme, mais c'est du boulot. Le samedi, c'est de la folie donc il faut que ce soit prêt et bien indiqué. Mais, j'adore donner de mon temps. Et le but, c'est d'offrir une seconde vie à des jouets et rendre service aux familles », témoigne

Claudine en rangeant les jeux éducatifs.

« L'objectif, c'est que toutes les familles puissent offrir des cadeaux à leurs enfants à Noël. On reste une bourse sociale », ajoute Émilie Rangeard. Il est là l'esprit de Noël.

Brice ROCHER.

Samedi 26 novembre, de 8 h 30 à 16 h, à la salle polyvalente de Mayenne. Dépôts ce vendredi, de 8 h 30 à 13 h. Reprise lundi 28 novembre. Renseignements auprès d'Émilie Rangeard, tél. 02 43 04 22 93.

Ouest France

Vendredi 25 novembre 2022